

Bonjour à tous,

En cette fin avril, il est temps de faire le bilan des premiers mois de 2023 au sein de notre association.

Nous souhaitons tout d'abord vous remercier du renouvellement de vos adhésions. Grâce à vous, notre Chapitre France s'inscrit dans la pérennité et peut continuer à vous proposer visites, événements et échanges de qualité.

Nous avons ainsi commencé l'année avec la visite de WILO, les bureaux d'**Europ Assistance**. Un site avec de nombreux défis (ouverture du site 7/7 H24 notamment) et haut en couleurs pour motiver les employés qui gèrent les rapatriements lors des catastrophes naturelles, mais aussi les demandes parfois extravagantes de leurs clients avec un service de conciergerie inattendu. Merci à **Flore Rioux**, Directrice du site Wilo, et **Sedus**, notre sponsor Catering et partenaire d'**Europ Assistance**, pour l'organisation de cette visite ! *Stunning*.

Vous avez également découvert (ou redécouvert) **Rosario Gomez**, coordinatrice de notre Chapitre, lors d'un webinar expliquant les bénéfices de votre adhésion à notre association. Si vous avez manqué le webinar, ou pour toute autre question, n'hésitez pas à contacter Rosario que nous mettons en lumière dans cette newsletter à la rubrique **Mieux Nous Connaître**. *Let's connect*.

Dans notre précédente newsletter, nous vous annonçons une année riche en partenariat et c'est avec **WeYou** que nous vous avons offert notre premier jet. Grâce au créneau accordé par l'organisation lors de **Workspace Expo** le 5 avril dernier, nous avons eu la chance d'accueillir **Frédérique Sauvageot d'Orange**, **Laurie Pigeot Besse d'Ubisoft** et **Marie Kathrin Pleus de JLL** pour échanger sur comment concevoir des espaces inclusifs. Une mention spéciale à notre Vice-Chair et Diversity Equity and Inclusion Officer, **Marie-Hélène Portel-Grognard**, qui s'est prêtée à l'exercice de l'animation de table ronde. Exercice renouvelé prochainement en session de rattrapage demandée par certains d'entre vous, sous la forme d'une web conférence dont nous vous annoncerons la date sur LinkedIn et par mail. *Stay tuned*.

L'hybride est entré dans notre quotidien mais notre association reste un lieu d'échanges et de convivialité. C'est pourquoi nous vous invitons à bloquer dans vos agendas la date du 6 juillet à partir de 18h30, pour notre prochaine table ronde suivie d'un cocktail estival sur un rooftop parisien. *Save the date*.

Enfin, avec cette newsletter, nous souhaitons également souligner nos et vos coups de cœur immobiliers. C'est **Giulia Grigolato**, membre de notre Board et Young leader, qui nous propose son coup de cœur italien, qu'elle espère voir réitérer à une telle ampleur dans l'immobilier tertiaire. *Inspiring*.

Merci pour votre attention et à très vite !

Catherine Guizol
Chair Chapitre France

EVENEMENTS A VENIR

Date à confirmer

Webinaire de rattrapage de la table ronde CoreNet Global à Workspace Expo

6 Juillet 2023 à partir de 18h30

Table ronde et cocktail estival (Rooftop parisien)

12-14 septembre 2023

EMEA Summit à Dubai - [Inscrivez-vous](#)

MIEUX NOUS CONNAÎTRE



Vous connaissez déjà Rosario Gomez mais saviez-vous que cela fait déjà 4 ans qu'elle relève avec brio la mission de Chapter Experience Manager pour la zone EMEA de CoreNet Global ? Son rôle est de soutenir tous les Chapitres et les Groupes Networking sur la région. Si vous avez une question sur vos avantages en tant que membre ou sur les événements du Chapitre ou au niveau global, mais également sur les ressources mises à disposition par notre association, vous pouvez contacter Rosario par email (rgomez@corenetglobal.org), ou programmer une réunion Teams pour découvrir nos différents outils.

D'origine espagnole, Rosario a passé la moitié de sa vie en Belgique. Elle a travaillé pour diverses associations internationales et s'épanouit dans des environnements multiculturels et diversifiés. Une de ses passions? La lecture, et l'animation de son club de lecture espagnole à Gand, où elle vit actuellement.

COUP DE CŒUR IMMO

Bosco Verticale, Milan, Italie
À quand la prochaine Forêt verticale pour un immeuble tertiaire?

Achévé en 2014, le Bosco Verticale, ou "forêt verticale", est composé par 2 tours résidentielles qui s'élèvent respectivement à 110 et 76 mètres de hauteur. Les tours sont recouvertes de plus de 20 000 arbres et plantes qui contribuent à atténuer la pollution de l'air, à réduire la consommation d'énergie, à abaisser les températures et à améliorer la qualité de vie de ses résidents. Les plantes et les arbres sont irrigués à l'aide d'un système qui recycle les eaux usées des bâtiments, contribuant ainsi à la durabilité du projet.

Bosco Verticale est un projet emblématique en raison de son approche innovante de l'architecture durable et de l'intégration réussie d'espaces verts dans une zone urbaine densément peuplée. Le projet a remporté plusieurs prix et a été reconnu comme un modèle de développement urbain durable.

